EL DIARIO DE Labranza

Vpe portada:

Pág: 2

## **EDITORIAL**

## La llegada de Fundación Las Rosas a Labranza

La presentación del proyecto para construir el primer hogar de la Fundación Las Rosas en La Araucanía marca un hito para Labranza. Durante el Encuentro Fraterno, realizado en la Sofo, se reveló la noble misión de este centro: albergar a más de 100 adultos mayores en un espacio diseñado para ofrecerles cuidados integrales y un ambiente acogedor.

En una sociedad donde el envejecimiento de la población crece cada vez más, contar con instituciones que promuevan el bienestar físico, mental y emocional de nuestros adultos mayores es vital. Este hogar, que no perseguirá fines de lucro, no sólo brindará refugio, sino que también será un lugar donde los residentes puedan mantener su dignidad y calidad de vida, algo fundamental en una etapa tan delicada de sus vidas.

El proyecto tiene una historia especial. Las futuras instalaciones de la fundación se levantarán sobre el antiguo monasterio "San José del Carmen", cerrado en 2011. Esta reconversión del espacio, conservando parte de su serenidad y encanto, ofrece un lugar ideal para la tranquilidad de sus nuevos habitantes. La ubicación del hogar, en la salida de Labranza hacia Nueva Imperial, también lo convierte en un punto accesible, lo que facilita la integración de la comunidad con este proyecto.

El impacto de la Fundación Las Rosas va más allá de sus paredes. Su enfoque en la atención integral y el trabajo de un equipo multidisciplinario de profesionales asegura que los residentes recibirán el cuidado que merecen. Además, la posibilidad de colaborar como socios o amigos de la fundación destaca la importancia de la participación comunitaria, algo crucial para el desarrollo sostenible del hogar.

La comunidad de Temuco ya ha demostrado su entusiasmo por esta iniciativa, con un lleno total en el evento de lanzamiento y múltiples muestras de apoyo. Ahora, el desafío es continuar apoyando este proyecto y la llegada de la Fundación Las Rosas a Labranza será, sin duda, un faro de esperanza y calidez para muchos adultos mayores de nuestra región.